
   体育会練習が始まりました  

 

 今日の５、６時間目に、体育会結団式とブロック結団式がありました。今日からいよいよ５月 

１６日に向けた練習が始まりました。 

 体育会結団式は雨の心配がある中、なんとかグラウンドで実施することができました。先日の生

徒会対面式・レクリエーションに続き、２回目となる全校生徒の集まりです。 

 ここでは、実行委員長、副委員長のあいさつと体育会スローガンの紹介、各ブロック長、副ブロ

ック長のあいさつがありました。どの生徒も大きな声でしっかりとあいさつをしました。体育会を

成功させようとする決意を感じる素晴らしいあいさつでした。体育会のスローガンについては、学

校だより５月号で触れたいと思います。 

 さて、各ブロック長のあいさつですが、「全力で頑張ります」「皆を引っ張っていきます」「優勝め

ざしましょう」「学年を超えた関係ができるような体育会にしましょう」など、気持ちのこもった力

強いあいさつでした。 

 その後、ブロックに分かれてブロックリーダーのあいさつがありました。あるブロックのリーダ

ーのあいさつは「西中生にこんなすごい生徒がいるんだ！」という驚きのものでした。普通は言わ

ないようなあいさつをしましたので、ここで紹介したいと思います。 

ブロック長がブロックに向けたあいさつの最後に言った言葉です。 

「皆さんにお願いが３つあります。１つめは、集合はキビキビと動いてください。２つめは、 

声をしっかりと出してください。そして最後に…」 

 ここからが、ブロック長に感心させられたところです。普通に考えると、体育会練習に向けてリ

ーダーの気持ちとして、ブロックがまとまるように「〇〇して欲しい」ということを言うと思いま

す。しかし、そのリーダーは次のように言いました。 

「体育会練習以外でも、元気にあいさつをしてください」 

 いかがですか？ 私は本当にビックリするとともに嬉しくなりました！ このリーダーは「自分

のブロックのこと」だけでなく、「西中全員のことを考えている！」さらには「今からの学校生活を

良くしよう！」と考えているということです。ブロックのことや体育会のことはよく聞きますが、

日常生活のことを言ったリーダーは、私の教職経験の中では、出会ったことがありませんでした。 

 このように素晴らしいリーダーがいる学校ですので、これからブロックで切磋琢磨してさらに 

体育会練習は盛り上がるでしょうし、日常生活も良くなると思います。 

 ２年ぶりに開かれる今年の体育会は、とても素晴らしいものになる予感がします。子ども達が 

これからの練習をとおしてどれだけ成長するか、ご期待ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒会によるスローガン発表】   



 

 

 

 

 

 

【実行委員長と副実行委員長】      【黄ブロック長と副ブロック長】 

 

 

 

 

 

 

 

【赤ブロック長と副ブロック長】    【青ブロック長と副ブロック長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


